

Primera Impresión



Francisco Vidiella

Adscripto a Gerencia técnica de Mapfre

Su oficina puede ser una terminal, un café o su cuarto. Francisco Vidiella solo necesita estar conectado: “Con un teléfono y una conexión a Internet puedo armar mi oficina en cualquier parte”. El Licenciado en Gerencia y Administración aprovecha sus horas de ocio para leer en su Ipad, salir a comer con su pareja o amigos o jugar al golf, pasión que tiene algo abandonada, según sus palabras.

Francisco asistió un año y medio a la Facultad de Agronomía y decidió dejarla para comenzar la Licenciatura en Gerencia y Administración de la ORT. “Me di cuenta que me gusta administrar lo que sea, no solo emprendimientos rurales”, relató a **Empresas & Negocios**.

Hoy integra el equipo de Mapfre. “Es una empresa líder y muy enfocada en las personas lo que lo hace una experiencia de trabajo excepcional”, dijo sobre la misma. A su vez, adhiere que disfruta mucho de poder trabajar en distintos aspectos del negocio, desde desarrollar un producto hasta vender. Además, recalca que el hecho de trabajar en seguros de vida permite sembrar y cuidar relaciones humanas.

“Tenemos el foco en las personas, sobre eso podemos construir lo que nos propongamos”, opinó Francisco.

Francisco disfruta cada día de la semana por variados motivos: la familia, la organización de su trabajo, los amigos y el descanso. Se considera “un poco murciélago” porque su momento preferido es después de las 11 de la noche, antes de dormir: “Es el momento donde salen las ideas, me organizo o me distraigo”, reflexionó.